

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil pengolahan data dan pembahasan penelitian yang telah dilakukan yang bertujuan untuk mengetahui fenomena *food waste* dan melacak faktor-faktor penyebab serta upaya untuk meminimalisir *food waste* pada pedagang buah segar, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. *Food waste* di pedagang buah segar ini diantaranya terjadi karena pedagang tersebut belum memiliki fasilitas memadai, praktik yang kurang tepat, ruang penyimpanan yang kurang memadai, minimnya pengetahuan umur simpan buah segar. Pedagang buah segar ini memiliki aktivitas-aktivitas yang menyebabkan terjadinya *food waste* seperti aktivitas *handling*, *procurement*, transportasi, *storage*, dan Informasi. *Logistics activity* tersebut seringkali membuat buah mengalami penurunan kualitas akhirnya tidak terjual dan mengalami pembuangan.
2. Faktor demografi yang berpengaruh pada *logistics activity* yaitu keragaman, omzet perhari, *experience* dan luas lapak atau toko.
3. Upaya yang dapat dilakukan dalam pedagang buah berdasarkan keragaman yaitu dengan memberikan standar *handling* buah lokal yang sama dengan standar internasional sehingga dapat menghindari buah agar tidak cepat rusak. Selain itu, pedagang buah segar yang memiliki pengalaman berjualan yang belum lama diharapkan dapat mengikuti *training*. Pedagang buah segar dengan omzet perhari rendah diharapkan dapat meminimalisir pembelian buah impor karena *treatment* impor cukup mahal dan juga menggunakan sistem *transshipment*. Selain itu, rekomendasi dari pedagang adalah dengan melakukan pengolahan lebih lanjut. Lakukan pensortiran setiap hari agar menjaga kualitas buah, hindari buah dari paparan sinar matahari langsung dan air hujan, dan memberikan potongan harga pada penjualan buah apabila terdapat buah yang kualitasnya jauh menurun.

5.2. Saran

Penelitian lebih lanjut dapat berfokus dengan menitikberatkan pada salah satu buah sehingga dapat menemukan *treatment* buah tersebut secara khusus. Selain itu, perlunya studi tentang kesadaran di antara *supply chain actors* untuk bersama-sama dalam mengurangi *food waste* pada buah segar.